

## **Cuarta Sección – Los temas principales**

### **Transcripción del vídeo introductorio**

Bienvenidos a la cuarta sección de este curso sobre Jesús en el Evangelio según san Marcos. Nuestro objetivo es llegar a conocer a Jesús, su vida y su misión, para poder crecer en nuestra relación con él. En esta sección vamos a ver los temas principales del evangelio. Pero antes de hacerlo, me gustaría dedicar un tiempo para repasar lo que hemos visto hasta ahora.

Me gusta comparar la lectura de la Biblia a la visita a una ciudad. A la mayoría de la gente le encanta visitar lugares nuevos. La semana pasada estuve en un pueblo cercana a Roma, donde vivo actualmente. Era un típico pueblo italiana medieval construido en la cima de una colina. Simplemente paseamos por sus calles observando a la gente y los edificios antes de parar en una heladería para tomar un helado y luego regresar a casa. Fue un día muy agradable. Creo que mucha gente lee la Biblia así. Se contentan con “pasear” por el texto.

Otra forma de conocer una ciudad es sobrevolándola. Puedes ver las mismas cosas, pero desde otra perspectiva, la vista aérea. Algunas ciudades se desarrollaron de forma caótica, otras se construyeron según un plan y al sobrevolarlas se puede identificar este plan. Así es como leímos el Evangelio de Marcos cuando estudiamos sus estructuras. Buscamos estructuras como las repeticiones, las agrupaciones, las inclusos, e incluso los sándwiches. Vimos como Marcos los utilizó para comunicar su mensaje.

Si en la vista aérea sobrevolamos una ciudad, otra forma de conocer una ciudad es lo que podríamos llamar la vista del insecto, es decir, nos acercamos mucho para poder ver todos los detalles. Yo no soy muy bueno en esto. Puedo visitar un museo en un par de horas. Empiezo en la parte superior y, al bajar, veo todo durante un par de segundos. Siempre me sorprende cómo algunas personas pueden pasar lo que me parecen horas mirando a una obra de arte. Obviamente, ven muchos más detalles de los que yo puedo descubrir. Así es como leímos el primer capítulo. Lo estudiamos versículo por versículo, e incluso palabra por palabra, y fijándonos en los detalles. Y nos preguntamos cómo el público al que se dirigía Marcos entendería estas palabras. Vimos también su relación con el Antiguo Testamento.

Así pues, paseando por una ciudad, viéndolo desde el cielo, o acercándonos para ver sus detalles, estos no son solamente tres formas de visitar una ciudad, son también tres maneras de leer la Biblia. La lectura bíblica es un proyecto para toda la vida y espero que apliques estas tres formas a tu estudio de su texto. Ahora, en esta sección, vamos a cambiar de marchas para ver los temas principales del evangelio.

Cuando analizamos el texto, parece que Marcos escribió su evangelio para responder a tres preguntas: (1) ¿Quién era Jesús? (2) ¿Cuál era su misión? Y (3) ¿qué significa ser su discípulo? Dedicaremos una unidad a cada una de estas preguntas.

Espero que disfrutes del contenido que he preparado para ti. ¡Buena suerte y que Dios te bendiga!